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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 
medidas necesarias para aplicar las herramientas y disposiciones 
establecidas en las leyes 13978 y 13977 de modo de asegurar el pago de 
los contratos publlcos a profesionales de la Salud teniendo en cuenta: 

a) Los montos mensuales a liquidar equiparables a los profesionales de 

planta que prestan ldentlcas funciones; y, 

b) El plazo de liquidaci6n del pago mensual de los contratos como la 

facturaci6n de las horas extras. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

En la actual situaci6n de Pandemia por Covid 19 es 
necesario fortalecer el sistema de Salud Publlca, especialmente a los 
efectores publlcos ya que es donde recae la mayor demanda en la 
prestaci6n de servicios vinculados a este virus. 

Atendiendo a ello, este Cuerpo ha sancionado, la Ley 
13978 que autoriza al Poder Ejecutivo a tomar credlto por pesos quince mil 
millones ($15.000.000.000) "para el financiamiento total o parcial de las 
erogaciones que importe la atenci6n de la pandemia par COVID-19 con el 

objetivo de fortalecer el sistema de salud pabttce". 

Por otro lado, otra herramienta de que dispone el Gobierno 
Provincial es la Ley 13977 de Necesidad publlca. Por ella, en la Secci6n 2, 
Artfculo 8 se crea el Programa de fortalecimiento de polltlcas sanitarias, 
asignando en el Artfculo 9 un credlto de dos mil quinientos millones de 
pesos ($ 2.500.000.000) para programas de Atenci6n y Recuperaci6n de la 
Salud y Accidentologfa y Emergencias Sanitarias. 

Por otro lado, el Artfculo 12 determina que autoriza a 
"requerir la colaboraci6n de todas las jurisdicciones de la Administraci6n 
Publica Centralizada y Descentralizada, las que deberen dar tremite 
prioritario y preferente a todas las actuaciones en las que se indique que 
son para atenderla, en especial en las tramitaciones inherentes al uso de 

las autorizaciones para gastar". 

A pesar de contar con estas herramientas presupuestarias 
y de gesti6n, el personal de enfermerfa por los denominados Contratos 
Covid, que mensualmente facturan por ejemplo, sus horas extras, demoran 
en cobrar su trabajo hasta 3 meses. Esta situaci6n que podrfa responder a 
la demora burocratlca del Estado, en un contexto como el actual es 
inadmisible. Especialmente porque para la atenci6n de camas de terapia 
intensiva con asistencia respiratoria mecanlca es necesario personal y que 
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la posibilidad de ampliaci6n de dichas camas se ve limitada por la falta de 
personal. 

Si bien esta falta en parte es producto de la carencia de 
profesionales, tarnblen es producto de la falta de operatividad del Estado 
que cuando solicita a sus trabajadores las horas extras para atender estas 
camas de internaci6n, les paga 90 dfas despues, Muchos profesionales 
optan por trabajar esas horas en los efectores privados que cumplen con la 

paga en tiempo y forma. 

Adernas de ello, se les paga contratos como 
administrativos profundizando la inequidad de unos trabajadores sobre 
otros, cumpliendo las mismas funciones y con el mismo nivel de formaci6n. 

Justamente la Ley de endeudamiento para fondo Covid y la 
Ley de Necesidad publlca en materia sanitaria viene a zanjar cualquier 
posible carencia de recursos econ6micos. Por otro lado, le brinda al 
Ejecutivo provincial la herramienta en gesti6n necesaria para agilizar los 
plazos administrativos para la liquidaci6n de los pagos correspondientes. 

Es una realidad evidente la situaci6n por la cual atraviesan 
los profesionales de enfermerfa, y en el actual contexto de proliferaci6n de 
casos en todo el territorio provincial, es menester reconocerles y retribuirles 

en tiempo y forma. 
De todo lo expuesto es que solicito a mis pares la 

aprobaci6n del presente proyecto de Comunicaci6n. 

ROSANA BELLATTI 

Diputada Provincial 
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Diputada Provincial 

Esteban Lenci 
Diputado Provincial 
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